
GRUPPO DI LAVORO PER
L’ESTERNO

Zona “VERONA”

Verbale riunione di sabato 2 Marzo ore 15.00

Gruppi partecipanti 8 su 18, persone presenti 13:

Airone: Angelo, Antonio, Giampaolo Incontro: Stefano
Il Focolare: Gianfranco, Emilio Speranza: Simona
Volare: Paolo Fenice: Ivo
Aurora: Francesco, Sergio, Luca
I Maggio: Marco

Conducono la riunione Gianfranco Segretario e Angelo Vice Segretario.

1 - Lettura Enunciato e 12 Tradizioni alle 15.00
2 - Appello membri e gruppi qui sopra.
3 - Attività da Febbraio ad oggi:

- Per ottimizzare i tempi della riunione si procede con una sintesi
delle telefonate ricevute in sede e al trasferimento di chiamata che
vengono allegati al verbale insieme alle presenze mattutine.

- Giampaolo comunica che l’Alcologia di Marzana sarà ancora attiva
per 2 mesi dopodichè l’unità verrà trasferita nelle sedi del Porto S.
Pancrazio mentre la Dr.ssa Corso verrà trasferita al SERT di Via
Germania, sempre propensa e disponibile alla collaborazione.
E’ stato consegnato e ricevuto con piacere l’Insieme.
Da S. Chiara ancora niente, si propone di andare a trovarli.
Nella Confraternita dei Frati del Barana, c'è un problema forte di
alcol all’interno, viene proposto di andare a presentarsi e farsi
conoscere per una possibile collaborazione.

- Paolo per le Carceri, porta un audio-messaggio del medico all’interno
che si scusa per i tempi lunghi e comunica che venerdì prossimo
hanno previsto una riunione interna col direttore del carcere per
parlare della situazione e poter procedere con gli incontri.

- Paolo per il SERD di Villafranca e Bussolengo , viene suggerito di
inviare mail conoscitive dalla mail dell’intergruppo per tenere
traccia delle comunicazioni per poi andare di persona, su
appuntamento, a consegnare tutto il materiale informativo.
Si propone di inviare la mail anche al SERD di Zevio e Legnago.



- Pubblica Informazione: Gli amici che hanno prestato informazione
pubblica ci regalano una breve relazione verbale sugli incontri.
Viene compilato il file\calendario con i servitori per il mese di
marzo.
Si porta a conoscenza che gli amici Paolo di Legnago ed Ottavio
sono disponibili per collaborare nell’informazione pubblica ove fosse
necessario, previa disponibilità da definirsi in vista dell’evento.

4 - La Settima è di 36€

5 - Gianfranco espone costi e tempi per il Cartellone Pubblicitario, Simona
propone di parlarne alla prossima riunione di Zona per avere l’aiuto di tutti
i gruppi nel prendere la migliore decisione per la nostra situazione
geografica.
Si suggerisce di confrontarsi con la Zona Palladio che stanno già
utilizzando il cartellone pubblicitario, l’amico Stefano si offre gentilmente
di chiedere informazioni utili al Coordinatore di Area Marco, ospite in
visita all’anniversario del gruppo incontro domani Domenica 3 marzo.

6 - Si legge l’allegato B dell’ordine del giorno in merito all’incontro con gli
Alanon del mercoledi 7 febbraio, sorge la volontà da parte loro di
contribuire al pagamento dell’affitto della sede in quanto godranno
dell’utilizzo per le riunioni e per il deposito della loro letteratura che dovrà
essere totalmente (economicamente e di inventario) di responsabilità di
Alanon nella gestione.
Si propone di chiedere un contributo di 25€

7 - Banche Dati:
- Verranno utilizzate banche dati già esistenti ed integrate con banche

dati consultabili pubblicamente per avere un elenco il più completo
possibile.

- Sarebbe opportuno definire i Settori di priorità.
- Sorge la necessità di definire le zone, provincie, gruppi, che hanno

più bisogno di farsi conoscere per attrarre nuovi amici.
- Molto importante decidere di comune accordo con Alanon, dal

momento che la decisione è di procedere insieme nella stessa
direzione per un bene comune, in che modo inviare la presentazione
delle associazioni AA, Alanon ed Alateen, se creare un pacchettino
informativo unico o se tenere separate le 3 associazioni, in tal senso
vengono proposte alcune idee:
- Creare una nuova mail di Gruppo per l’esterno unica con AA,
Alanon ed Alateen in collaborazione.
- Ogni associazione continuerà ad inviare autonomamente le mail
confrontandosi con le altre associazioni in modo da inviarle
separatamente ma nello stesso momento.
- Ogni associazione continuerà ad inviare mail conoscitive
autonomamente senza confrontarsi con le altre associazioni ma solo
scambiandosi i contatti e l’eventuale interesse per gli incontri
formativi.

- La priorità per far iniziare questo grande progetto è definire i vari
ruoli e trovare i servitori disposti e disponibili a collaborare e



prendersi gli incarichi.

8 - Bilancino:
Angelo comunica che la cassa è di 128€ con le ultime spese e propone di
avere donazioni economiche direttamente dai gruppi anziché dover
chiedere di volta in volta i soldi alla zona, Verrà allegato bilancino.

9 - Prossima riunione in data 6 Aprile 2024 alle ore 15.00 in Via Volturno

Ore 17,00 chiusura della Riunione con la Preghiera della Serenità.
Confidando in numerosa partecipazione dei Rappresentanti di Gruppo,
l'augurio è sempre di Serene 24 Ore.

ALLEGATO BILANCINO

ENTRATE USCITE

RIPORTO DAL 31\01 381 TELEFONO WIND 33

SETTIMA DEL 03\02 22 TARGHETTE ADESIVE 40

CAFFE’ 3 RIMBORSO KM SERGIO V. 28

CONTRIBUTO ZONA DEL 28\02 200 RIMBORSO KM VALENTINA V. 10

MACCHINA CAFFE’ NUOVA 70

216 CIALDE CAFFE’ 40

PRESENZE MATTUTINE GEN 60

COMPUTER 50

UTENZE INSOLUTE GRUPPO
ARENA 142

CANCELLERIA 5

TOTALE ENTRATE 606€ TOTALE USCITE 478€



ALLEGATO CHIAMATE IN SEDE

DATA SERVITORE CONTATTO GRUPPO
INDIRIZZATO RISCONTRO

21/02 LUIGI SIGNORA DI
VENEZIA

ADIGE OK

22/02 ANTONIO SIG. PAOLO PER
MOGLIE

FOCOLARE POI
VOLARE VENUTO 2 VOLTE

26/02 LUIGI
SIG. ROMEO PER

AMICO INCONTRO NO

ALLEGATO CHIAMATE TRASFERIMENTO

DATA CONTATTO GRUPPO
INDIRIZZATO RISCONTRO

05/02 NATALIA PER MARITO VITA NUOVA ?

17/02 SIG.RA TERRY ADIGE ?

26/02 SIG.RA ANNA PER MARITO ALPONE E S. BONIFACIO ?

Il Coordinatore Gianfranco Il Verbalista Francesco


